
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 8 novembre 2024, alle ore 09:18 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 08‐11‐2024 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:18, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport dell'8 novembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli, presente.

Consigliere Orlando, presente.

Consigliere Pugliese, presente.

Consigliere Rodriguez, presente.

Consigliere Vinci, presente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11.

La seduta è valida."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Abbiamo aperto alle ore 9.18.

La parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno colleghi, buongiorno dirigente, dottoressa Sardo, dottore Angeleri.

Allora, la nostra audizione penso sia chiara per quanto riguarda la tassa di soggiorno.

Quindi iniziamo, non lo so, con una vostra relazione e poi uguale."

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:
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"Vuoi iniziare tu Mario? Sì, grazie Presidente, gentili"

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"ospite, buongiorno colleghi."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Buongiorno dirigente, buongiorno dottoressa Sardo, buongiorno colleghi.

Se è possibile magari iniziare dalla proposta di De Libera.

E' giusto.

Partiamo Partiamo dalla proposta, mettiamo in chiaro qual è la richiesta che l'amministrazione fa con la delibera e poi facciamo tutti i ragionamenti possibili e immaginabili."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Mario non me ne volere, è giusto? Grazie."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Dottor Angelini, prego.

La proposta che viene presentata dall'amministrazione prevede l'aumento di 0,50 centesimi dai campeggi che passano da 0,50 a 1 euro e poi l'aumento di 1 euro per ogni categoria
ovvero bmw casa vacanze da un euro passa a due bmw chiama sala sono considerate tutte la stessa stregua se a 0 stelle se con una stella secondo stella secondo stella pagano un
euro e alberga e residence il residente turistico alberghiere a una stella due euro, alberghi turistico alberghiere due stelle due euro e cinquanta, tre quattro stelle tre euro e cinque stelle
tre euro e cinquanta.

Praticamente è una proposta che è stata è suffragata la richiesta dell'amministrazione di riproporre la stessa cosa che era stata fatta già per il 2023 e per il 2024 e negli anni passati.

questa volta e diciamo o mentre prima andava ad allinearsi con quelle che erano soprattutto quella di Trapani che è il comune più vicino a noi e che tra virgolette è in competizione
per quanto riguarda i flussi turistici provenienti dall'aeroporto e questa volta Aumentando siamo al di sotto delle tariffe di trapani.

che sono i comuni più vicini non penso che fanno trenta chilometri e cioè la scelta fra un albergo distante trenta chilometri sembra l'ambito dei dieci, quindici chilometri.

Eh in particolare rispetto a Trapani.

Trapani intanto suddivide e le varie residenze pure in tariffa base di trapani e e due euro e cinquanta no il minimo è due euro e cinquanta no campeggi non lo vedo scritto campeggi
no penso che ci siano ma magari le trattano meno di due e cinquanta non c'è la più bassa due e cinquanta a trapani ed è la più bassa.

Poi abbiamo 2,50.

Poi abbiamo i 3 stelle sono già a 3 euro.

Il 4 stelle sono a 3,50.

I 5 stelle sono a 4,50."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore nove e ventitré entra il consigliere Gaspare di Girolamo che non può inserire la scheda perché le postazioni sono tutte occupate però"

Sul punto, prende la parola Dirigente Filippo Angileri che dichiara:

"certifico che è presente dalle ore nove e ventitré.

Se poi andiamo a Petrosino a Petrosino e anche a Petrosino la più bassa è due euro e per i campeggi 2,50, per 15 giorni consecutivi, trappani per 10.

quindi se lo portiamo a 10 e siamo al di sotto almeno di 50 centesimi per ogni categoria e abbiamo un incremento di gettito che rispetto a 2023 rapportato passiamo da 288‐186 a
483‐375 penso che sia ragionevole dal punto di vista regionalistico.

Poi ci sono aspetti politici che mi esulano dalle nostre competenze però dico in linea o al di sotto della linea provinciale in genere che c'è perché

se andiamo cioè questo è diciamo Dobbiamo dire che dall'approvazione poi la delibera diventa esecutiva due mesi dopo la pubblicazione sul sito del Ministero.

per l'anno nuovo si parla già se viene approvato fine mese si parla febbraio perché dal secondo mese successivo sì ci siamo è stata riproposta dall'ufficio dopo due bocciature perché il
fatto nuovo è che è stato dato input di preparare l'aumento in funzione anche anche del raduno nazionale dei bersaglieri che l'amministrazione ha previsto di coprire con i
finanziamenti che provengono dalla provincia già deliberato 50.000 euro.

La Regione, più che altro in disegni di leggi vari che riguardano la Regione sappiamo come funziona dal punto di vista Ci possono essere altri comuni mitrofi ma non lo so, altre
associazioni, altre sponsorizzazioni.

Comunque il preventivo era 272 mila euro, 50 la provincia li ha già deliberati, la regione delibererà qualche cosa quindi in questo momento andrà a coprire Soprattutto da quello che
è intendimento all'amministrazione per la copertura dei servizi accessori accanto a quello che è il costo della manifestazione.

Detto questo io ho concluso.

La delibera è proposta su richiesta degli assazzori al turismo e ai grandi eventi.

Bilardello, l'ufficio, diciamo, è stata approvata dall'Aggiunta ed è stata..."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"No, le tasse."

Prende la parola Dirigente Filippo Angileri:
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"La motivazione deriva anche dal fatto che lo Stato, invece che adeguare i trasferimenti al costo dell'inflazione o ai maggiori costi che i comuni subiscono, nelle ultime due finanziarie
sta facendo il discorso al contrario e il contributo alla finanza pubblica da parte degli enti territoriali.

gli enditoriali, i cui incassi non aumentano perché non hanno possibilità di aumentare le tasse, comunque devono contribuire alla finanza dello Stato.

Per il 2024, 2025, 2026 e 2027 si parte per il Comune di Marsala da 259 mila euro e si arriva fino a 275 mila euro in questi quattro anni.

Nella finanziaria 2025, 2024 è in trattazione questa di fine anno, si prevede un ulteriore contributo da parte degli enti territoriali.

Non sappiamo quanto sarà, però è previsto un taglio ancora nei trasferimenti, quindi un altro contributo alla finanza pubblica.

Quindi la situazione la sappiamo quella che è in provincia, e anche fuori provincia, perché se vediamo la costiera, i paesi costieri, paesi tutti turistici, partiamo da Memphis di sesto,
Castelverdano di sesto, Campobello di sesto, Mazzara, difficoltà enormi, Perrosino di sesto, noi galleggiamo e Trapani galleggia come noi.

Sambito Locapo, avete visto che cosa ha messo per poter garantire servizi turistici, pure tasse sugli autobus.

Favignana vive con l'imposta di sbarco.

Sambito ha pure l'imposta per gli autobus che entrano, 500 euro ad autobus che arriva a Sambito Locapo, oltre all'imposta di soggiorno.

la 500 euro."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Prego, consigliere proprio."

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Sì, grazie Presidente.

Buongiorno gentili ospiti.

Io nemmeno ho letto questa proposta che mi è stata mandata dal Presidente delle strutture turistiche, perché ancora non l'ho letto.

In quanto indipendente io ho una mia idea, è giusto? Bisogna esternarla quando uno ha le idee.

Poi può essere giusta, può essere sbagliata.

Se mi dà il contrattatore è giusto che io possa dire quello che penso io ed è giusto che l'imposto di soggiorno si aumenti perché diciamo con l'inflazione e quant'altro e poi abbiamo
l'IPF al massimo l'IMU seconda casa al massimo quindi non possiamo optare per aumentare altre situazioni quindi l'unica cosa che possiamo aumentare è l'imposto di soggiorno e
mi sta bene però non mi sta bene il doppio aumento e ora mi spiego il doppio aumento significa che il raddoppio la tassa di soggiorno più le giornate che prima erano cinque ora
diventano dieci.

Ora io, come diceva ieri il collega Gabriele Di Petra, se uno va in un b&b adesso e sta dieci giorni paga cinque euro, mi sembra, è giusto? Con la nuova tassa di soggiorno ne pagherà
venti, è giusto? Ma mette per quattro persone, è giusto? Non è un aumento del doppio, qua è per quattro volte sì ma dico io io per quanto mi riguarda non sono non sono perché o c'è
tutto o c'è tutto caro dirigente ma sala adesso poi domani non lo so ma adesso le strade sono sporche e l'immondizia è dove dice ma che è colpa dell'amministrazione dove delle
persone assolutamente però qua prendi via Garibaldi, sotto gli occhi di tutti, le basole sono sporche già da 15 giorni e nessuno ha fatto nulla.

Che cosa forniamo noi ai turisti che vengono? Porcherie.

Ecco, questo è il mio punto di vista.

Poi i tassi che stanno aumentando, la tassa del soggiorno, Marsala, riflende.

Me lo auguro, è giusto.

Però allo stato attuale, il mio pensiero personale, il doppio aumento non lo vedo.

Allora, un aumento ci sta perché sono aumentato tutte le cose, va bene, ma questo da cinque passare a dieci giorni per me"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"è una cosa che non sta nel giro dell'interno per quanto mi riguarda."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Mi riguarda.

Grazie.

Prego consigliere Orlando.

Vado un attimo in bagno io.

Sì.

Grazie Massimo.

Partiamo dal presupposto che l'imbosso di soggiorno è un è un'imposta che non va a gravare sulle tasche dei nostri cittadini ma bensì del turista che sceglie Marsala come meta di
destinazione turistica.

ritengo che sia doveroso e opportuno l'aumento dell'imposto di soggiorno a prescindere del doppio aumento da 50 a 1 euro o dai 5 giorni a 10 giorni.

Io sono tornato ieri sera insieme al collega di Gerolamo, pagavamo 4 euro al giorno di imposto di soggiorno a Rimini e non avevamo i servizi uguali a quelli che ci sono qui perché ci
spostavamo con i nostri mezzi.

Una domanda è doverosa.
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Noi al DUP abbiamo messo delle percentuali che andavano a stabilire quello che erano il gettato dell'imposta di soggiorno diviso in percentuali tra servizi, polizia, decoro e verde.

Ora dico in questa proposta dell'amministrazione questi parametri vengono rispettati oppure il gettito che questa imposta di soggiorno andrà a dare nel 2025 sarà destinata
totalmente agli eventi.

Questo è un fatto importante da capire perché C'era il 40% che era destinato per il trasporto pubblico locale, il 20% era destinato per il decoro, l'altro 20% era destinato...

Dico, se questi parametri non vengono rispettati, sinceramente, siccome la proposta viene avanzata tra l'altro da circa 7 consiglieri comunali all'interno del lavoro, consigliare è
votata l'unanimità l'emendamento votata l'unanimità all'interno del DUP sia 2022 che poi riproposto per l'anno 2023 mi verrebbe un pochettino difficile andare a votare l'aumento
dell'imposta di soggiorno perché se il gettito dell'imposta di soggiorno viene destinato soltanto alla manifestazione che io condivido, attenzione, però noi parliamo di 275 mila euro di
preventivo per quanto riguarda la manifestazione dei bersaglieri Paradossalmente è fresca fresca la partecipazione alla fiera, noi l'abbiamo avuta di recente e abbiamo visto che è per
nolleggiare i bagni perché è una città che non ha bagni chimici.

bisogna nolleggiare, bagni, transenne, personale sanitario, personale di vigilanza, Polizia Municipale che ahimè non penso che possa svolgere i servizi perciò ci sarà bisogno e la
necessità di andare, oltre a quello che fa il comitato di gestione, andare a supportare gli agenti di Polizia Municipale.

La Società Formula Ambiente che per quei giorni sarà impegnata in un lavoro prima, durante e dopo.

Questi sono tutti i servizi accessori che bisogna mettere in conto.

C'è noleggio service, palco, luci, audio.

Non credo che l'imposta di soggiorno, dottor Angeleri, riesca a coprire totalmente, a meno che non c'è un'ulteriore proposta dell'Amministrazione che vincola tutto l'intero importo per
l'anno 2025 a questa manifestazione.

Lì è un aspetto politico, la possiamo discutere all'interno dell'Aula e possiamo accogliere anche la proposta dell'Amministrazione per questo evento, però sappiamo che dal 1° di
gennaio o dal 1° di febbraio, da quando partirà l'aumento dell'imposta di soggiorno per tutto il 2025 e parte del 2026 è stato destinato soltanto ad un evento.

questo lo dobbiamo dire, questo è chiaro che la città lo venga a sapere, dico a me non importa nulla perché ritengo che questa manifestazione è una manifestazione di altissimo
livello che darà lustro alla città di Marsala però con i dovuti accorgimenti perché andare a programmare una manifestazione del genere Presidente andava preventivato prima Non
me ne voglia il collega Pugliese che era presente quando c'è stato il passaggio dell'Astecca.

Attenzione.

Dico, però, chi organizza una manifestazione del genere, oltre al contributo della provincia e della regione e di qualche privato, dico, bisognava capire come erano combinate le casse
comunali.

da lì poi si va a fare l'evento dico va bene c'è stata l'occasione abbiamo raccolto questa possibilità di fare questa manifestazione a marsala avremo tanti partecipanti avremo i bmb
pieni soltanto tre giorni però solo per tre giorni 9 10 e 11 e poi tutto il resto dell'anno che cosa facciamo Questo è un aspetto che va chiarito.

Se poi l'amministrazione vuole essere supportata per quanto riguarda questo evento, pagando qualche altra cosa, cercando insieme al direttore di ragioneria, vedendo qualche servizio
in meno, qualche manifestazione in meno o qualche contributo in meno, o qualche altra cosa in meno che si può fare già a partire da adesso possiamo destinare le somme per la
manifestazione a prescindere che ritengo che sia doverosa a maggior ragione ora con l'avvento del CIN dove ci saranno i controlli dove tutte le strutture o perlomeno la maggior parte
delle strutture si devono mettere in regola perché la proposta si è supportata dall'amministrazione comunale dice aumenteremo l'imposta di soggiorno e a supporto noi dell'ufficio
tributi metteremo una squadra che va a fare i controlli all'interno dei BNB dell'hotel per avere maggiore indroido.

La voterei con gli occhi chiusi.

Ma questo non c'è, c'è scritto soltanto che l'aumento dell'imposta di soggiorno è destinato ad una manifestazione.

Anche a questa manifestazione.

Dico, secondo me è un pochettino limitativa come situazione, a prescindere che, lo ripeto per l'ennesima volta, deve essere aumentata perché è veramente ridicolo l'importo
dell'imposta di soggiorno, è ridicolo, è ridicolo.

Cioè, il turista non decide in base all'imposta di soggiorno se venire a Marsala perché si paga i 50 centesimi, o collega Rogiguez, perché andrà a pagare 10 euro in più per quanto
riguarda 5 giorni in più o 5 giorni in meno.

Il problema non è questo, è che dobbiamo assicurare tutta una serie di servizi e sappiamo benissimo che per assicurare servizi al turista, a maggior ragione ora che dopo quattro anni
l'amministrazione si è svegliata per quanto riguarda l'info point turistico, a maggior ragione ora che abbiamo gli autisti per quanto riguarda il servizio e ci sono stati gli altri autisti
perciò ci sarà un maggiore afflusso.

Ci sono determinate situazioni dove non si può soltanto demandare tutto all'imposta di soggiorno perché l'imposta di soggiorno dovrebbe essere utilizzata per servizi ai turisti.

Dico, noi abbiamo un servizio di linea autobus dove non ci sono controllori e dove nessuno paga perché anche se c'è la gente contabile che è lo stesso autista che va a guidare o a
prendere i suoi...

Dico, bisogna supportare gli uffici perché è facile poi demandare tutto e dare la responsabilità al dottor Angeleri dicendo sì è arrivata la proposta però logicamente l'ufficio deve fare
guardare i conti.

Non è così perché l'amministrazione deve prendere scelte importanti da fare, supportando quello che è la parte economica, in questo caso l'ufficio Djibouti, dicendo sì, la possiamo
aumentare, però io ti do la possibilità del controllo, ti do la possibilità di avere le stisce blu, ti do la possibilità di avere ulteriori indroidi e lì già si inizia a ragionare, ma con uno scopo
capisca dottor Angileri che a noi viene difficile andare a votare politicamente, dico politicamente"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"supportata così, a meno che gli assessori non vengono"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"e ci dicano che oltre a questa manifestazione durante il 2025 ci saranno"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"altre dieci manifestazioni della tale portata.
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Grazie.

Grazie consigliere Orlando.

Allora, segretario, intanto per la prossima seduta invitiamo l'assessore Bilardella e Agate."

Interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Prego, consigliere Ferrandella.

Grazie Presidente, colleghi, dottor Angeletti, dottoressa Saldo.

Buongiorno.

Io un po' ricalco il concetto del collega con delle seguenti precisazioni.

Se per due anni il Consiglio Comunale è stato contrario all'aumento della tassa di soggiorno, e io sono già coloro tra i contrari, è perché non ci scandalizza l'aumento, anche perché il
confronto con le altre città è inferiore, quindi ci può stare tutto per carità.

però non c'è stato mai chiaro la destinazione delle somme che vengono ingassate dal comune dalla tassa di soggiorno.

Investire in pubblicità, investire nei servizi pubblici, investire in strutture tecniche che portano comunque a migliorare l'aspetto turistico, non c'è stato mai chiaro.

Ora, c'è l'evento, ma comunque anche l'evento fa parte di quel calderone turistico dove le somme che vengono, voglio dire, dalle tasse di soggiorno si possono anche investire, si
possono spendere.

È chiaro però che il 2025 non è solo il 2025 che in questo momento impreziosisce le casse del Comune, Ci saranno gli altri anni a venire e non è che ogni anno c'è un evento di tale
portata, immagino.

l'evento di tale portata è unico e rimarrà pure nella storia.

Per cui se buona parte dell'aumento della tassa di soggiorno andrà ad essere destinata nei riguardi della manifestazione, ci saranno altri anni dove gli indroiti possono essere investiti
nelle strutture tecnico‐turistiche.

utile a migliorare l'aspetto turistico.

Io non mi scandalizza l'aumento perché, ripeto, in confronto con le altre città, Le Mircee è ancora inferiore.

Però una raccomandazione rassicurante per come vengono investite queste somme, non solo per la manifestazione ma per tutto"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il resto, desideriamo

averla, almeno desidero averla.

grazie consigliere Ferrandelli però questo lo possiamo fare questo è un fatto politico quindi dobbiamo ascoltare"

Interviene quindi Dirigente Filippo Angileri:

"penso che il dirigente non possono entrare nel merito quindi ascolteremo ma viene gestito dalle attività culturali e dai servizi pubblici locali per come l'iscrizione in bilancio e per
quelle finalità e i colleghi sicuramente impegneranno e impiegheranno quelle somme per le finalità che sono state indicate nel dubbio Ieri qualcuno ha detto perché non lo mettiamo
come norma regolamentare nel regolamento dell'imposta di soggiorno.

Perché il regolamento dell'imposta di soggiorno è un regolamento che riguarda la disciplina dell'imposta.

Siccome gli atti di programmazione, e ho pure un atto di programmazione, è un atto di programmazione che definisce in linee generali quello che deve essere fatto.

Quello che viene fatto ogni anno invece con il DUP e con il bilancio è lì che dovete intervenire come consiglieri e lo avete fatto negli ultimi anni nel rispetto.

Però se dobbiamo, come lo sapete, abbiamo il distretto turistico dove non lo so se si vedono gli interventi che vengono fatti da parte del distretto sulla nostra realtà ma che già ci
impegna per 34 mila euro l'anno, per risorse che sono state assegnate e finalizzate negli anni precedenti, ma che non hanno avuto, perché se andate a vedere il bilancio del distretto
turistico, non ha fatto niente negli anni in cui sono state determinate quelle quote.

e che rinvia di anno in anno gli interventi in provincia e che non vediamo e che comunque sotto il richiamo della Corte dei Conti, perché prima c'era la doppia quota, la quota per i
servizi aggiuntivi e la quota diciamo di dispesa generale, sul richiamo della Corte dei Conti dicendo il contributo dei Comuni deve essere unico, non può essere, perché se no è
prestazione sinagmatica e quindi soggetta all'IVA.

quindi hanno riformulato le quote di partecipazione portando da 7‐8 mila euro la quota di partecipazione al distretto a 69 mila euro l'anno e di cui ripeto, almeno io da cittadino, poi
andando a vedere i bilanci non vedo ogni anno reimputazione di somme e rinvio di interventi che sono stati programmati a partire dal duemiladiciotto, duemiladiciasetto,
duemiladiciannove ma che eh non hanno a parte eh tipo cosa è stata? La serie Macari che a cui hanno dato un contributo per il resto non non abbiamo visto niente qua nel si parla di
sede di conferenze io ho partecipato l'altra volta per ad una manifestazione sul turismo in cui c'erano diversi che parlavano, la provincia di Trapani è una provincia anomala dove ogni
ente che promuove turismo fa un sito a sé per la promozione del turismo.

In provincia di Trapani ci sono 25 comuni e ci sono 75 siti turistici, il turista si confonde.

e tutti questi siti hanno un costo e un'implementazione che è fatta anziché se 30, 40 siti ne fanno uno, ne fanno due, lo promuovono con gli stessi soldi e ha una visibilità enorme
mentre qua ognuno mira a promuovere il proprio orticello e possibilmente ha gli stessi contenuti degli altri perché poi alla fine è questo.

Ho partecipato l'altra volta ad una situazione in cui si parlava e c'era uno che diceva, ma voi per la provincia che cosa intendete? Qual è lo sviluppo turistico che intendete dare? E noi
dicevamo sempre, abbiamo le saline, abbiamo il vino e abbiamo il mare.

ma che cosa prevedete per il futuro? Che cosa volete fare? Che cosa dove volete andare? Che richiamo turistico volete fare? Sì, abbiamo l'aeroporto che lavora però appena c'è la
prima presaglia di guerra lo chiudiamo e blocchiamo tutto e quindi non possiamo programmare.

Cioè è un territorio che purtroppo sconta delle palle al piede che è difficile smuovere, smontare e poi, ripeto, ognuno mira a che proprio Orticello non mette le proprie idee a servizio

Pag.5/7



degli altri e quindi da dieci idee ottime concentrarle in una, due idee più ampie per il rilancio del turismo.

Detto questo ho fatto pure la mia da già"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"dirigente dell'attività culturale e turistica.

Grazie direttore."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Consigliere Orlando.

Io non voglio essere ripetitivo ma è giusto ricordare collega Ferrantelli che se non viene rispettato quello che è l'emendamento al DUP e al bilancio con la destinazione delle somme
viene meno il ruolo del consigliere comunale.

Perché noi, oltre ad essere organo di controllo e di indirizzo, abbiamo presentato un emendamento all'interno di due DUP diversi, dando delle indicazioni precise e dettagliate.

Logicamente il dirigente della ragioneria dice che i capitoli sono diversi.

Uno è in capo all'ufficio cultura"

Prende la parola Dirigente Filippo Angileri:

"e l'altro è in capo al settore SPL.

solamente una cosa, che per quanto riguarda il 2023 non c'erano più, sì è stato approvato il DUP però essendo approvato il 30 di novembre, già tutto quello che era il 2023 era già
stato fatto, il 2024 di fatto dovrebbe seguire quelle che sono le indicazioni del DUP.

Penso che in linea di massima siano state eseguite.

Tanto che hanno permesso l'assunzione degli autisti.

Gli autisti che pur approvando il bilancio il 19 luglio ha visto il blocco delle assunzioni fino ai primi di settembre perché non c'era il consuntivo approvato.

Una volta approvato il consuntivo i colleghi hanno proceduto diciamo in via d'urgenza ad assumere gli autisti proprio con quelle risorse.

Perciò hanno permesso anche l'assunzione in piccola parte dico hanno dato un aiuto per quanto riguarda l'assunzione, perciò la destinazione, diciamo tra virgolette, chiamata
vincolata di questi capitoli con l'introito dell'imposto di soggiorno hanno permesso, oltre all'assunzione, però capisco quello che voi dite che noi abbiamo la possibilità nel 2025 di
avere questa manifestazione ma se le somme o perlomeno quasi tutte le somme vengono destinate a questo evento nel 2025, io non lo so.

Volevo dire anche per il 2024 sono stati messi per l'SPL per i servizi diciamo a supporto del turismo però comunque i servizi aggiuntivi dell'NU poi sono scelte che vengono fatte se
fare un certo tipo di servizio rispetto ad un altro tipo di servizio però le spiagge sono state pulite servizi aggiuntivi in periodo estivo sono stati fatti e sono stati affidati a Formula
Ambiente.

Sapete che i servizi aggiuntivi già costano tipo centomila euro in più al mese e quindi con il il quaranta per cento che sono centomila euro c'è poi alla fine di fatto l'amministrazione
questi servizi li ha assicurati purtroppo a costo sempre e carico degli altri però su una visione futura e in base a quello che diceva lei per quanto riguarda l'accoglimento del turista,
l'incoming, i servizi, è una città che ancora oggi sconta.

una mancata segnaletica turistica che non c'è e nonostante tutto noi abbiamo messo le somme all'interno del piano triennale in bene e servizi per l'acquisto della segnaletica e ad
oggi non c'è.

Sconta un problema per quanto riguarda i parcheggi e sappiamo tutti che non siamo pronti Cioè ahimè, purtroppo io dico se questa manifestazione sarà un successo e mi auguro
realmente che sarà un successo, da una parte sarà un successo di pubblico, di turisti in città, dall'altra potrebbe essere un'arma in doppotaglio per delle lamentele perché ritengo che,
ahimè, mi dispiace dirlo perché io non voglio parlare male della mia città, non siamo pronti, forse non eravamo pronti durante la scelta e ancora ad oggi, dopo sei mesi, nonostante
c'è un comitato attivo che non va a capo al Comune, che c'è soltanto un elemento del Comune all'interno del comitato, non siamo pronti ad attivare tutta una serie di servizi.

Logicamente, come dice il dottor Angeleri, in altri comuni l'accesso degli autobus turistici si paga.

Massimo, ricordo che in vari atti di indirizzo avevamo anche detto dove poter fare arrivare l'autobus turistico e poi mettere delle navette a supporto.

Lì dovevano essere delle aree dove il bus turistico arriva, sosta, paga e noi poi dovevamo dare dei servizi a supporto per trasportare i turisti.

Anche questo, in quattro anni, purtroppo non l'abbiamo fatto.

Logicamente la coperta è corta, c'è poco da fare.

Il conto unico è capisco che decidere di fare una manifestazione del genere va bene, però mettiamo in grosse difficoltà quello che è Per quanto riguarda i conti, il dottor Angeleri.

Per quanto riguarda l'SPL, la dottoressa Larrocca.

Per quanto riguarda i contenitori della manifestazione, l'organizzazione, la dottoressa Basilico.

Dico, andava fatto.

Io non"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"mi voglio sostituire a nessuno, io sto facendo delle riflessioni, a voce alta, insieme a voi, così, per parlare.

Dico, ci sono svariati e svariati servizi che noi dovremmo mettere a supporto di questa manifestazione che può essere anche un banco di prova per altre manifestazioni.

che ci permette di avere, di crearci un brand dove si dice che la città di Marsala può essere accogliente ma questo banco di prova è una manifestazione che è un afflusso così
importante che noi non abbiamo avuto mai perché l'unica cosa che abbiamo avuto è il concertino in piazza, la notte bianca e qualche altra cosa.
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Un'importante manifestazione del genere non l'abbiamo avuta Io mi auguro che andrà bene, che andrà benissimo, che sarà meraviglioso, che si parlerà di Marsala in questi tre giorni.

secondo me dobbiamo vagliare un pochettino meglio e non è il dirigente Angeleri, non sono i dirigenti che ci possono dare, è giusto, è la parte politica che ci deve supportare, non
supportare, dovremmo supportarla noi, informarci su quelli che sono tutta una serie di servizi, io dottore Angeleri per esempio e poi non parlo più.

Ma è giusto, è doveroso Logicamente il collega Pugliese è più informato perché ha partecipato alla manifestazione e forse ad un tavolo o si è visto con il comitato tecnico per la
gestione dell'organizzazione dell'evento.

Io per quanto mi riguarda, svestendomi da consigliere comunale ma parlando da operatore sanitario, dicevo e lo consigliavo al collega Pugliese Per quanto riguarda i servizi sanitari,
la società per la quale io lavoro in altre manifestazioni, a Catania, a Palermo, a Denna, ha dato supporto a questa manifestazione montando il PMA, mettendo un centro di assistenza
e questa è una società che fa capo alla Regione.

Basterebbe soltanto che questo comitato si rivolga alla società dicendo che per questi tre giorni noi abbiamo questa manifestazione e sarà compito dell'assessorato alla salute
mettere a disposizione il comune di Marsala PMA, medici, infermieri, ambulanze e personale appiedato a costo zero."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Dico, basterebbe andare a valutare anche queste cose.

io me lo auguro io me lo auguro perché se in caso contrario dovremmo pagare i medici, il rianimatore, il PMA"

Alle ore 09:57, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"e tutto quello che il piano sanitario eh il piano di emergenza"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"andrà per vedere non ce la possiamo fare né ora e né mai.

Non ho più nulla da dire.

Grazie consigliere Orlando"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"se nessuno ha più altre cose da fare aspetta liberiamo"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il consigliere Accardi esce"

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

La seduta termina alle 09:58.
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